



Tensión: el PRD le dice que no al PAN y se niega a recolectar firmas en la CDMX

El partido amarillo teme que busquen dejarlo fuera de las definiciones electorales. La actualidad de la alianza y las relaciones con el PRI y PAN.



Luego de las trabas que sufrieron las candidaturas presidenciales del PRD dentro de la alianza opositora a nivel nacional y ante el temor de que el escenario se repita en la capital, durante los últimos días el partido del sol azteca en la CDMX emprendió nuevas negociaciones con sus pares del PRI y el PAN al rechazar que las candidaturas que aspiren a competir por la Jefatura de Gobierno deban recolectar un mínimo de firmas para poder competir en el proceso interno.

Hasta el momento, [el PRD impulsa tres candidaturas para la Jefatura de Gobierno](#). La primera, es la de la presidenta del partido en la CDMX, Nora Arias Contreras; la segunda, la del [coordinador de la bancada perredista en San Lázaro, Luis Cházaro](#); y la tercera, la del diputado local Víctor Hugo Lobo. Ante las disputas que crecieron durante los últimos días a nivel nacional, la comandancia local teme, como ya relató *LPO*, que el PAN busque imponer la candidatura del [alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada](#), de manera unilateral y sin consenso.